

867 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates XV. GP**Bericht****des Ausschusses für Gesundheit und Umweltschutz****über die Regierungsvorlage (797) der Beilagen): Bundesgesetz über die veterinärmedizinischen Bundesanstalten**

Veterinärmedizinische Bundesanstalten im Sinne der Regierungsvorlage sind die Bundesanstalt für Tierseuchenbekämpfung in Mödling, die Bundesanstalt für Virusseuchenbekämpfung bei Haustieren in Wien und die Bundesanstalten für veterinärmedizinische Untersuchungen in Graz, Innsbruck und Linz. Ihr Aufgabenbereich umfaßt neben der Diagnostik veterinärmedizinische Untersuchungen und Forschungstätigkeit zum Zwecke der Bekämpfung von Tierseuchen. Darüber hinaus enthält der Gesetzentwurf Bestimmungen über die Organisation dieser Anstalten.

Der Ausschuß für Gesundheit und Umweltschutz hat die gegenständliche Regierungsvorlage in seiner Sitzung am 22. Oktober 1981 in Verhandlung gezogen. Nach einer Debatte, an der sich außer dem Berichterstatter die Abgeordneten G r a b - h e r - M e y e r und H a g s p i e l sowie der Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz Dr. S t e y r e r beteiligten, wurde die Regierungsvorlage einstimmig angenommen.

Der Ausschuß für Gesundheit und Umweltschutz stellt somit den Antrag, der Nationalrat wolle dem von der Bundesregierung vorgelegten Gesetzentwurf (797 der Beilagen) die verfassungsmäßige Zustimmung erteilen.

Wien, 1981 10 22

Dr. Puntigam

Berichterstatter

Dr. Wiesinger

Obmann